

10 de diciembre de 2013

Nueva Sección Sindical de UNT, ahora en el Hospital Regional de Málaga

Hace unos días se constituyó una nueva Sección Sindical de UNT, esta vez en el Hospital Regional de Málaga, quedando a cargo como Secretario de la misma Rafael Zayas, veterano sindicalista en ese hospital con una larga trayectoria que ha sido siempre ejemplo para todos sus compañeros.

Confiamos en que la dura tarea sindical que se les presenta por delante a Rafael y sus compañeros se vea recompensada por el apoyo de todos los trabajadores del centro, pese a las zancadillas que sin duda les pondrán los falsos sindicalistas, indignos de tal nombre, que consideran que todos los centros de trabajo son coto exclusivo suyo.

UNT, con su modestia, pero también con su dignidad y su honradez, luchará para hacer una verdadera labor sindical alternativa a la inmundicia que nos rodea, uniendo a todos los trabajadores en la justa causa de la Justicia Social.

Desde la Junta Nacional de UNT animamos a Rafael y sus compañeros en esta lucha que emprenden con tanta ilusión.